

**LA MÉDIATHÈQUE
MUSICALE MAHLER (PARIS) ET
LES MAHLÉRIENS DU MONDE
ENTIER**

ont la profonde tristesse d'annoncer
le décès du

**Professeur
Henry-Louis
DE LA GRANGE**

26 mai 1924 – 27 janvier 2017

Le professeur de la Grange a consacré toute sa vie à Gustav Mahler, dont il est le biographe de référence, mondialement reconnu. Toute son activité a été exclusivement dévolue à faire découvrir et aimer la vie et l'œuvre de Gustav Mahler et tous les mélomanes lui doivent une profonde reconnaissance et garderont de lui un souvenir ému.

Une très grande gratitude est exprimée ici à ceux qui l'ont accompagné durant la fin de sa vie, Shiva, Amandine, Jason, Farida, Smilja et Douchka et tout le personnel médical et auxiliaire de La Gracieuse à Morges.

Une cérémonie en sa mémoire aura lieu à Paris à une date ultérieure.